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[793] 続「丘を越えて」という映画  2008年6月19日 20時32分

レオン さん  e-mail 

 ［７８８］の続きです。「日本による植民地支配よりも、両班（ヤンバン）制度の方が問
題だ」。私の記憶が正しければ、「丘を越えて」という劇映画の中で、朝鮮の青年がそ
んなような事を言うシーンがありました。私が監督だったら、その部分は「日本による
植民地支配と同時に、両班（ヤンバン）制度も問題だ」とでもしたかも知れません。決し
て「よりも」とはしなかったでしょう。

[792] ［７８８］の訂正  2008年6月19日 20時14分

レオン さん  e-mail 

 ［７８８］（「丘を越えて」という映画）。上から７行目（下から３行目）。「日本が行った戦
争」を「日本がおこなった戦争」に訂正します。

[791] おっと、みなさん失礼しました  2008年6月19日 19時53分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。たびたびブルーアイズです。 
 
ブルーアイズは今日は疲れて銀杏を早退したのでした。 
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それなのにのんきな書き込みをしてすみません。 
今日はゆっくり休んだので明日はバレーボールの練習をがんばろうと思います。

[790] おひさしぶりですヽ(^o^)丿  2008年6月19日 19時50分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
中年太りさん、本当におひさしぶりです。 
どうしていらっしゃったのか心配していましたが 
お元気な様子で何よりです。 
今後ともよろしくお願いします。 

[789] お久しぶりです♪  2008年6月19日 16時19分

中年太り さん  e-mail 

お久しぶりです 中年太りです 
昨日は２年ぶりくらいに中年太りの所属していた銀杏へお邪魔しました。 
懐かしい方の顔あり初めてお会いする方ありで楽しかったです。 
みんなにパワーをもらって帰ってきた感じがします。 
来月のお食事会も出来れば出席しようと思っています。 
中年太りは明日お仕事を頑張ると週末はお休みです。 
ここはみんなにもらったパワーで頑張ろうと思います。 
このところ暑い日が続きますが皆さん体調を崩さず頑張って下さい！！ 

[788] 「丘を越えて」という映画  2008年6月19日 0時17分

レオン さん  e-mail 

 「丘を越えて」という映画（西田敏行、池脇千鶴、西島秀俊ら出演）を観ました。月曜
日（２００８年６月１６日）に、ボーリング大会が終わってから、観て来ました。内容は、
文藝春秋社（文藝春秋？）の社長であった文豪の菊池寛とその周辺の人びとについ
て描いた劇映画です。映画の原作は、猪瀬直樹の小説（？）です。右寄りの映画かと
思ったら、そうでもありませんでした。映画は、「関東大震災における朝鮮人虐殺」や
「両班（ヤンバン）制度（かつての朝鮮に存在した身分制度）の反動性」について触れ
ていました。日本が行った戦争についても、一応、批判的に描いていました。映画のシ
ナリオが、『シナリオ』の２００８年７月号で、紹介されていました。この映画は、私の情
報が正しければ、今週の金曜日（２００８年６月２０日）までの上映であるようです。

[787] 追記  2008年6月18日 19時33分

ブルーアイズ さん  e-mail 

2/4 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/06/27http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

７８６番でご紹介した喫茶店ですが月火が精神の施設、残りの曜日が知的の施設が
やっているそうです。時間は１１時半から２時半くらいだそうです。 

[786] メンバーさんの顔がまぶしく見えました  2008年6月17日 21時41分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は就労移行支援コースの活動の一環として、文京区にある同じ精神の施設で喫
茶店をやっているところに見学に行ってきました。 
場所は本郷保健サービスセンターのすぐ隣で老人ホームの一階にありました。 
雰囲気もとてもよく近所の方も気軽に足を運んでこられるようで、今日も何組かの方が
見えていました。 
 
銀杏からは就労移行支援コースの５人と職員さん４人の計９名で行きました。 
その施設の喫茶店で働いているメンバーさんたち４人と職員さん１人からいろいろお
話をうかがいました。 
ブルーアイズは記憶障害のところがあり記憶がすでに抜けているところもあるのです
が 
おぼえていることを書きますが 
職員さんやメンバーさんのいろいろ試行錯誤の結果、１時間くらいをローテーションを
組んで洗い場、調理補助、ウェイターなどの役割を持って働いていらっしゃいます。 
お昼時などは大変忙しくなるそうですが、みなさんそれぞれ自分の持ち場を責任感を
持って一生懸命働いていらっしゃるという印象を受けました。 
時給のほうは見習いの方が４００円くらい、なれた方が５００円くらいだそうです。 
銀杏の某職員さんが「やはりやりがいはありますか？」とのご質問をし 
みなさんは「あります」と誇りを持ってこたえていらっしゃり、ブルーアイズはみなさんの
顔がまぶしく見えました。 
ちなみにコーヒー、紅茶が一杯１５０円というペットボトル一本並みの安さです。 
おまけにスパゲティも４００円、名物の鶏味噌ご飯も４００円という安さです。 
みなさん、本郷保健サービスセンターの隣ですからすぐ場所はお分かりになると思い
ます。ぜひ機会があったら足をお運びください。 
 
なんだか長々と書いてしまいました。あまり長く書いてもいけないと思いますのでここ
ら辺にさせていただきます。 
乱筆乱文ご容赦ください。ではでは。 
 

[785] 喫茶店見学如何でしたか？  2008年6月17日 16時40分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、就労支援移行コースの方は精神の方が仕事されている喫茶店見学のようで
すが、如何でしたか？ 
国士無双は今日は新しいパソコンをネットで購入しました。 
今のパソコンは５年目なのでハードディスクがかなり疲労していて、動作が重く、新し
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いパソコンの購入に踏み切りました。 
今から新しいパソコンで快適に作業が出来ることを楽しみにしています(^_^) 
ところで、昨日、７月４日の夕食会のお誘いのメール届きましたが、職場の都合で不参
加の旨返信しました。 
職場暇になったら是非参加したいので、その節は宜しくお願いします<m(__)m> 
Ｋ職員さんからメール頂きましたが、セカンドでのお仕事も順調そうで何よりです。 
Ｋ職員さんによるとセカンドはほのぼのしていて楽しいと書いてありました。 
国士無双もセカンドに在籍していたので、セカンドのことを良く言われると嬉しいです
(^_^) 
ではでは、国士無双は今日は公休日でしたが、明日から又、大忙しの仕事ですが、無
理せず頑張ります！！ 
 

[784] ブルーアイズさん、皆さん、頑張って下さい！！  2008年6月15日 21時59分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
就労移行支援コースもいよいよ本格的に動き出すようですね。 
国士無双は仕事で忙しく自分の事で精一杯ですが、掲示板から応援します。 
 
ブルーアイズさんをはじめ就労移行支援コースの皆様は勿論のこと、銀杏のメンバー
の方銀杏ＯＢの方もそれぞれ頑張って下さい！！ 
 
P.Sネットの福祉情報は何かメールで届きませんしばらくはネットの情報は書き込まな
いかもしれませんの悪しからず・・・ 
（うんざりの方もいらっしゃるかもしれないのでいいかもしれません・・・） 
 
 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

793 記事削除
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